学校法人带広葵学園





令和4年度

## 園長便り

No. I O

令和4年9月8日

園長:久永 恵子

# 運動会テーマ

運動会が近づいてまいりました。今,各学年では1学 期から取り組んできた挑戦遊び(竹登り・大縄飛び・巧 技台)に磨きをかけています。コロナ禍が続き、また、雨 の日も多く、十分な練習ができませんでしたが、当日は 全力で頑張ってくれることと思います。

運動会は、単に運動遊びの延長ではなく、様々な 領域とかかわった教育活動全般の発表の場です。

この一連の活動を通して、子供達は自主性を身に 付け、仲間と力を出し合い、認め合い、励まし合って目 標を達成していく態度が養われます。また、挑戦、勇 気、自信、忍耐など多くのことを学びます。

本番では,子供達一人一人が,練習の成果を存分に 発揮し、思い出深い運動会となるよう願っています。

保護者の皆様には、大きな声援をお願いしたいところ ですが、コロナ禍が続いておりますので、子どもたちの頑 張りに温かい拍手で応援をいただければ幸いです。

## もりのこちからをあわせてエイ:

第25回

~みんなで力を合わせ、楽しく参加~

9月10日(土) 競技時間

〇年中 8:30~ 9:45 11:00~12:00 〇年少 14:00~15:15 〇年長

- \* **暑さ寒さに対応できる服装**を
- \*「走りやすい運動靴」で
- \*健康観察もお忘れなく

詳細は「もりのこ運動会特集号」をご 覧ください。

新型コロナウィルス感染防止対策のた め、様々な制約がありますが、

ご理解・ご協力をお願いします!

## 「北海道シェイクアウト」に参加!

### ~史上最大の防災訓練~

「シェイクアウト」とは、2008年米国カリフォルニア で始まった,地震を想定して参加者が一斉に行動 するという新しい形の訓練です。

(昨年は全国で約349万人,北海道では約13万人が参加。) 9月1日防災の日,全国各地それぞれの場所 で一斉に安全行動(安全行動1-2-3)を行う訓 練に,帯広の森幼稚園も参加しました。

子供達は、5月の避難訓練で「ダンゴムシのポー ズ」をキープする訓練を行っているので,今回もしっ かりシェイクアウトに参加できました。

地震はいつ起こるかわかりません。いざという時に 素早く安全な行動をとり,自分の身を守るためにも こうした訓練が大切です。

### 安全行動1-2-3















シュニー

~成長の節目を祝う行事~













前半は,園か らの出し物「マ ジックショー | で 園児さん達を あっと驚かせま した。



※8月の誕生会は延期になり,9月 に「8月9月合同」で行います。

後半は、ひよこ組からの出し物「はら~ こカマキリ」で,のりのりのリズムダン スのプレゼントがありました。



≺久しぶりの快晴!束の間の水遊び (年長)





じゃがいもとれたよ (年少)





もうすぐ運動会 ただいま猛練習中!











本園の職員3名が、「全日本私立幼稚園連合会」から

永年勤続表彰を受賞しました。 勤続26年 ☆菊地ひとみ ☆田村 麻子 勤続25年 ☆三好 幸江 勤続25年

おめでとうございます!

永きに亘り幼児教育に対 するご尽力に感謝申し上げ ます。後輩たちの良き道標と させていただきます。